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Iniciei o mestrado profissionalizante em Gestão Pública no PPGP/UnB em 2016 

e o conclui em 2018.  Considero importante destacar que, antes mesmo de 

ingressar como aluno regular do programa, cerca de um ano e meio antes eu já 

havia iniciado os estudos como aluno especial e, à parte, também busquei 

aperfeiçoamento nos estudos da língua inglesa, o que me permitiu maior 

abrangência no campo de conhecimento, especialmente nos aspectos 

comparativos da literatura nacional com a internacional. 

 

Dentre as diversas 

contribuições, destaco de 

imediato a convivência tanto 

com os professores, quanto em 

especial com o meu orientador, 

que com disciplina, paciência e 

precisão me orientou 

regularmente ao longo do 

programa. O direcionamento 

permitiu que eu tivesse uma 

compreensão muito melhor do 

que é um trabalho acadêmico, 

com seus limites e objetivos, e 

contribuiu para meu interesse 

maior em pesquisas, como um 

todo. Com o avanço dos 

estudos, não só compreendi 

melhor, mas vivenciei a 

importância de se ter políticas 

públicas que obedecem e se 

baseiam em critérios científicos, 

além das meras agendas partidárias. 

 

Com a formação obtive (e ainda obtenho) contribuições diretas e indiretas. 

Indiretamente, além do aspecto profissional, considero que tive ganhos no 

aperfeiçoamento dos estudos/pesquisas, em geral. Diretamente, atualmente 

trabalho com a gestão contábil de instituições sem fins lucrativos. 

 

Jovânio Luiz Pereira, doutorando em Contabilidade.  
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I began my professional master's degree in Public Management at PPGP/UnB in 

2016 and completed it in 2018. I think it is important to highlight that, even before 

I entered the program as a regular student, about a year and a half earlier I had 

already started studying as a special student and, separately, I also sought to 

improve my studies in English, which allowed me to have a broader scope of 

knowledge, especially in the comparative aspects of national and international 

literature. 

 

Among the many contributions, I immediately highlight the interaction with both 

the professors and especially with my advisor, who guided me regularly 

throughout the program with discipline, patience and precision. The guidance 

allowed me to have a much better understanding of what academic work is, with 

its limits and objectives, and contributed to my greater interest in research, as a 

whole. As my studies progressed, I not only understood better, but also 

experienced the importance of having public policies that follow and are based 

on scientific criteria, beyond mere partisan agendas. 

 

Through my training I have obtained (and continue to obtain) direct and indirect 

contributions. Indirectly, in addition to the professional aspect, I consider that I 

have gained in the improvement of studies/research, in general. Directly, I 

currently work with accounting management of non-profit institutions. 

 

Jovânio Luiz Pereira, PhD student in Accounting. 

 
 


